

Par | le 2011-06-16 @ 11:10:07

Symposium de McMasterville

«C'est une première pour ce symposium... Profitez de l'activité de la St-Jean-Baptiste pour venir rencontrer des artistes à l'oeuvre. Donc on s'installe dans la rue... c'est encore plus près des gens... en plein coeur des activités de la St-Jean-Baptiste, près des chansonniers et juste en face des emplacements des feux d'artifices.

L'activité se fait sur une journée seulement.»

Source [Johanne Senay](#) organisatrice.

De l'Académie:
